



笑顔いっぱい、 友達いっぱい

1・2月

教育活動



1年生 6年生とのお茶会！

6年生がお茶会に招待してくれました、一緒にクレープや白玉だんごを食べました。「ソースはどれくらいかける？」「好き嫌いはない？」等々、優しく声をかけてもらい、笑顔いっぱいの子もたち。大好きな6年生との時間を楽しんでいました。



2年生 今川公園でおにごっこ

国語の「おにごっこ」の学習とつなげて、クラスで考えたおにあそびを今川公園で行いました。

1組はドロケイ、2組はポーズおに、3組はこおりおにを考え、学年の交流を深めました。大きな草地広場をたくさん走りました。



3年生 旭警察署見学

社会科の学習のまとめとして、旭警察署へ見学に行きました。まちの安全を守るために警察の方が心掛けていることを教わったり、普段使っている道具やパトカーなども見せていただいたりしました。



4年生

「ソフトバレーボール」に取り組みました。パスやアタックがリズムよくできるようになり、ゲームも白熱していました。



5年生 サッカー交流をしました

サッカーでは、一生懸命ボールを追いかけ、パスやシュートをしました。ゲームを通して、学年みんなの仲を深めることができました。



6年生 バイキング給食

卒業のお祝いと食育を兼ねて、バイキング給食を行いました。主食・主菜・副菜をバランスよく選択しておいしくいただきました。



5組 小中交流会に行ってきました



万騎が原中学校にブロック4つの小学校の個別支援学級の児童が集まり、中学生と交流会をしました。二俣川小学校は、3年生の音読と、全員で「ハッピーバースデー」の歌を発表しました。

児童支援専任より

3月は学習面も生活面も、一年間の総まとめの時期です。ふり返りというどうしてもできなかったことに目が向きがちです。よくなかったことを課題として次につなげることはとても大切なことですが、マイナス面ばかりが意識され、前向きな気持ちになりにくいと思います。よかったところにしっかりと目を向け、そのよさを生かしていくための具体的な目標が設定できると、より前向きな生活を送ることができると考えています。

お子さんとの会話を通して、ぜひこの一年の努力（頑張り）を認め、よいところを伝えていただければと思います。そのことが子どもの自己肯定感を高めて、新しい年度への意欲につながると思います。